



# Wolfgang Zimmermann verstorben!

Der österreichische Verband der  
Brieftaubenzüchter trauert um  
Wolfgang Zimmermann!



Nach langer, schwerer Krankheit, jedoch trotzdem plötzlich und unerwartet, verstarb am Sonntag, den 20.10.2013 unser langjähriger Freund und Weggefährte, Herr Wolfgang Zimmermann. Er hat dem Taubensport viel gegeben und wir möchten die gemeinsame Zeit nicht missen.

Wolfgang unterstützte unseren Verband nicht nur mit TOP Spendentauben, er stellte uns auch immer wieder seine Versteigerungsplattform zur Verfügung wenn es darum ging unsere Versteigerungstauben anzupreisen.

Wir verlieren nicht nur einen anerkannten Brieftaubenfachmann sondern auch einen guten Freund, und das tut besonders weh. Unser tiefstes Mitgefühl gilt seiner Familie!

**Für den österreichischen Verband**

**Franz Marchat**  
*Präsident*